
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 
MUNICIPALITÉ DE COURCELLES 

______________________________________________________________________________ 

À une séance extraordinaire du Conseil de la Municipalité de Courcelles tenue au lieu ordinaire des 

sessions à 19h30, lundi le trentième jour d’avril  deux-mille-dix-huit, les élus étant tous présents 

renoncent à l’avis de 48h tel que stipulé au code municipal en vigueur dans la Province. 

Sont présents : M. Francis Bélanger, maire, MM. Les conseillers Gino Giroux, André Drouin, Patrick St-

Pierre, Martin Boulanger, Renaud Gosselin. 

Mme la conseillère, Diane Rancourt. 

Mme Renée Mathieu, dir.gén./sec-trés.  

 

1.0- ORDRE DU JOUR 

Rés. 18-078 

Proposé par : Renaud Gosselin 

Appuyé par : Diane Rancourt 

QUE l’ordre du jour soit approuvé tel que présenté, le point varia demeure ouvert. 

ADOPTÉE 

1.0 OUVERTURE DE LA SÉANCE 

2.0 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

3.0 RENCONTRE AVEC LE PROPRIÉTAIRE DU 197 RUE PRINCIPALE POUR DISCUTER DE 2 POINTS 

4.0 TRAVAUX PUBLICS 

4.1 publication de l’offre d’emploi 

4.2 consentement de déplacement de poteaux HQ : av Ste-Marie 

4.3 dépôt de résultat de soumissions AP35 

5.0 URBANISME 

5.1  demande d’installation d’une roulotte zone inondable  

6.0 VARIA 

. rencontre Moulin 

. Mada 

. banque de photos 

. matériel scolaire 

. compteur d’eau 197 Princ 

. ajout d’entreprises enseigne industrielle 

. sécurité Stop école  

. accord de vente de téléphones usagés 

. cirage de planchers 

7.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

4.0 TRAVAUX PUBLICS 

4.1 Publication de l’offre d’emploi 

4.2 consentement de déplacement de poteaux HQ : av Ste-Marie 

Rés. 18-079 

PUBLICATION D’OFFRE D’EMPLOI : OPÉRATEUR DE VOIRIE 

Proposé par : Renaud Gosselin 

Appuyé par : Diane Rancourt 

QUE l’offre d’emploi pour opérateur de voirie soit publiée dans les journaux région Mégantic et 

Beauce.  Date limite reportée au 18 mai. ADOPTÉE 

 

Rés. 18-080 

AUTORISATION DE SIGNATURE DG : CONSENTEMENT DE DÉPLACEMENT DE POTEAUX 

Proposé par : Diane Rancourt 

Appuyé par : Renaud Gosselin 

QUE la directrice générale soit autorisée à signer, au nom de la Municipalité, un consentement de 

déplacement de poteaux sur l’avenue Ste-Marie, le tout tel que présenté sur le plan daté du 12-04-

2018 par Hydro-Québec.   ADOPTÉE 



 

 

6.0 VARIA 

Rés. 18-081 

ENGAGEMENT DE CRÉDITS : CIRAGE DE PLANCHERS 

Proposé par : Gino Giroux 

Appuyé par : Diane Rancourt 

QUE la firme Sani-Brille de St-Gédéon soit retenue pour le décapage et cirage des planchers aux salles 

municipales et communautaires, le tout pour 2 000$ plus taxes (2 offres reçues) 

ADOPTÉE 

7.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

Il est 22h30 

Proposé par : Gino Giroux  
Appuyé par : Renaud Gosselin 
QUE  la présente séance soit levée.      
                                  ADOPTÉE 
 
 
 
______________________________,maire              _____________________________dir.gén.  
 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 


